
La dissolution ratée de l’Assemblée nationale l’été dernier 
a plongé notre pays dans une période de doute et de  
turbulences tant politiques qu’économiques.   

À cela s’ajoute la violence symbolique mais non moins des-
tructrice des réseaux sociaux et le climat de tension que 
nous ressentons trop souvent au quotidien.  

En tant que Maire, responsable de la vie collective pour 
notre ville et ses habitants, je ne me résigne pas à voir 
notre société partir à la 
renverse. 

Pendant que la politique 
nationale se confine dans 
des négociations creuses 
et des basses combinai-
sons, pendant que les 
petites phrases font rage et que les formules claquent, les 
réalités quotidiennes, nos réalités de terrain, sont finalement 
les grandes oubliées.  

On voit ici et là des intentions de façade et des envolées 
lyriques de la « classe politique », mais personne n’est 
vraiment prêt à se confronter aux questions qui fâchent. Le 
débat politique tourne 
désormais à vide. Nous 
sommes, élus locaux et 
citoyens, les témoins im-
puissants des provoca-
tions et de la médiocrité. 

Depuis 2020, à Juvisy, 
nous traversons les crises 
ensemble, nous nous 
battons ensemble pour 
préserver notre ville. Avec mon équipe dévouée, nous avons 
toujours fait le choix de la prudence. La prudence budgétaire 
qui a permis de ne pas toucher aux taux des impôts locaux 
malgré l’inflation. La prudence aussi pour geler les tarifs 
de nos services publics (cantines, centres de loisirs…) qui 
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demeurent à portée de toutes les bourses. 

Alors que certain(e)s aimeraient aussi voir vaciller Juvisy 
pour alimenter leurs bilans critiques, nous maintenons aussi 
un fort niveau d’investissement grâce à notre bonne gestion 
financière et ce sans augmenter la part communale des 
impôts. Concrètement, nous consacrons toujours autant de 
moyens à l’amélioration de notre cadre de vie, à la transition 
écologique du quotidien avec la végétalisation des cours 
de récréation, la rénovation énergétique des bâtiments 

municipaux et l’embellis-
sement des parcs. 

La lutte locale contre 
le réchauffement 
climatique continue 
aussi avec le très beau 
projet de réouverture de 

l’Orge, notre rivière aujourd’hui escamotée par un ouvrage 
en béton, dont les travaux seront lancés au mois de mars 
2025. Je vous invite à scanner le QR code au verso de cette 
lettre pour découvrir le projet !

La fin du béton imperméable sur les quais de Seine, la 
création d’un bassin de rétention « anti-inondations » dans 

le quartier Blazy-Rous-
seau ont aussi aidé à 
contenir les intempéries 
de l’automne qui ont 
causé tant de dégâts dans 
la région. Nous continue-
rons nos aménagements 
pour une ville résiliente 
aux risques naturels. 

La construction du 
nouveau groupe scolaire Simone Veil ou celle du centre de 
loisirs de proximité de l’école Michelet, qui respectent les 
dernières normes écologiques, font déjà baisser la consom-
mation d’énergie de la Ville. Chaque jour, nos cuisiniers dans 
les cantines luttent contre le gaspillage et valorisent les 
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déchets alimentaires. Cet engagement est surtout celui des 
enfants, premiers ambassadeurs du développement durable 
et futurs citoyens engagés. 

La transformation de la ville passe également par un 
plan d’urbanisme apaisé qui nous permettra à terme de 
retrouver des espaces de respiration, d’élargir les trottoirs 
pour les piétons et de 
créer de vraies pistes 
cyclables. Tout en 
préservant toujours l’es-
sentiel du tissu pavillon-
naire, nous continuons 
de répondre à la 
demande de logements. Trop de Juvisiens souffrent  
de vivre dans des logements insalubres ou trop petits. Je ne 
m’y résous pas. Le quartier de l’entre-deux voies concentre 
en cela tous nos efforts pour devenir enfin un secteur où il 
fera bon vivre.  

Le prolongement de la ligne de tramway T7 reste bien sûr 
un sujet de préoccupation majeur. Vous savez ma volonté 
et ma détermination pour vous défendre. La Ville fait tout 
ce qui est en son pouvoir pour que ce projet d’intérêt général 
progresse selon nos volontés et non pas contre nos intérêts. 
Alors que les mauvais génies du tramway nous ont donné  
tant de leçons par le passé, ils sont désormais bien 
silencieux… Qu’il était facile de réclamer un nouveau 
transport sans avoir à en gérer les travaux et leurs consé-
quences concrètes. Là encore, je ne me déroberai pas à 
mes responsabilités : nous mènerons à bien ce chantier, en 
protégeant la ville et ses habitants ! 

De même, la reconstruction des Urgences hospitalières de 
Juvisy se poursuit. Loin des mensonges et des instrumentali-
sations politiques dont nous commençons tous à nous lasser, 
nous continuons à y travailler d’arrache-pied. En attendant, 
un centre de soins urgents non-programmés ouvrira bien 
ses portes, avenue d’Estienne d’Orves. Il proposera une 
offre de soins complémentaire pour les enfants comme les 

adultes.    

Enfin, nous restons 
déterminés à faire de 
Juvisy une ville vivante. 
L’installation de 
commerces de qualité 

dans des locaux vides rachetés par la Mairie est systéma-
tique à chaque fois qu’une occasion se présente. L’anima-
tion de notre centre-ville et de nos quartiers à destination 
des familles est désormais un réflexe en toutes saisons. Les 
Juvisiens de tous les âges doivent pouvoir trouver près de 
chez eux des temps de convivialité, de cohésion et de détente, 
loin des esprits chagrins et des désordres du monde. 

La sincérité s’exprime d’abord dans ce que l’on fait plutôt 
que dans ce que l’on dit. Dans un monde où la vie publique 
s’englue, Juvisy n’a pas besoin de plus d’idéologie et de 
faux-semblants mais bien d’actes rassembleurs et prag-
matiques. Nous travaillons tous les jours pour que Juvisy 
reste notre véritable « socle commun » et puisse relever les 
défis qui sont devant nous.  

Je vous souhaite un joyeux Noël et une belle période de fêtes.
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Réouverture de l’Orge

Découvrez la vidéo de présentation 
du projet en scannant ce QR code 
ou en vous rendant sur notre page Youtube 
"Mairie de Juvisy-sur-Orge"


